



Hospital de Día Adultos realizó talleres de confección de máscaras



CEDIDAS

ESTE AÑO, EL GORE APORTÓ CON RECURSOS PARA POTENCIAR EL PROGRAMA QUE PERMITE A LAS PERSONAS EN SITUACIÓN DE DISCAPACIDAD INSTRUIRSE A TRAVÉS DEL ARTE, EL DEPORTE, LA SALUD, ENTRE OTROS.

Ciclo de talleres con mirada inclusiva está a cargo de la Fundación Amaru a través de los fondos nacionales de SENADIS.

Redacción
cronica@estrellaarica.cl

Personas usuarias del centro de salud mental "Hospital de Día Adultos" del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP) iniciaron un ciclo de talleres de confección de máscaras y de teatro, a cargo de la Fundación Amaru, que se extenderá por un año gracias a los fondos nacionales de proyectos inclusivos del Servicio Nacional de la Discapacidad (SENADIS).

Este laboratorio de expresión teatral para la inclusión social incluye también, actividades de esparcimiento, visitas a lugares

culturales, montar una exposición y realizar una performance con las y los participantes que pueden ser usuarios activos del establecimiento o ya egresados.

En el cierre del primer taller de esta iniciativa, el 27 de noviembre, estuvieron presentes la seremi de Desarrollo Social y Familia, María Isabel Cid, la directora regional de SENADIS, Lilian Rojas, la directora del SSAP, Patricia Sanhueza, la coordinadora del Hospital de Día, Alejandra Lagos, y la directora de la Fundación Amaru, Orfa Ferrada.

El fondo que financia este proyecto tiene por ob-

jetivo dejar instalada en la comunidad la idea de la inclusión social de las personas con discapacidad a través del arte, el deporte, la

“ La rehabilitación a través del arte es una herramienta que genera cambios importantes en la inserción”.

SSAP



CEDIDAS

PRINCIPALES AUTORIDADES DE SALUD SE REUNIERON CON LOS USUARIOS PARA VIVENCIAR LO APRENDIDO.

salud y sexualidad y los derechos humanos entre otros. Este año, el Gobierno Regional traspasó recursos para potenciar este programa por su alto impacto.

En esa línea, el SSAP va-

loró el aporte de los talleres en los procesos terapéuticos de las personas usuarias, donde enfatizaron que: "La rehabilitación a través del arte es una herramienta que genera cambios importantes en la

inserción comunitaria. Por lo mismo, agradeció a la Fundación Amaru que, los últimos años, ha intervenido en este y otros establecimientos de salud mental de la región con este apoyo", cerraron.